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就澳門林茂塘及筷子基一帶交通規劃提出書面質詢

　　近年來，林茂塘及筷子基一帶陸續有大型樓宇落成，周邊商戶及食
肆林立、社服設施、學校等配套亦相繼增加，使區內人口數量遽增。但
隨之區內交通亦出現問題，由於交通路網的不完善，路面存在安全隱患。
　　有意見反映，現時區內僅有一條行人天橋，雖然政府早前開展第二
條行人天橋探土工程，但距離天橋落成仍然是遙遙無期，再加上區內斑
馬線多，繁忙時段經常發生人車爭路。期望政府可參考氹仔空中走廊，
於林茂塘及筷子基一帶規劃建設空中走廊，從根本上解決交通路網情況。
　 　 亦 有 意 見指出 ， 政 府 早 在《澳門特別行 政 區城市總體規劃
（2020-2040）》草案中，提出本澳建設綜合交通規劃，當中政府規劃在
林茂塘至青洲上街興建一條道路，以更好作為環澳門半島外圍的道路，
減少車輛進入區內增加交通負擔。並且期望政府結合過往曾提出的“林茂
海邊大馬路都市道路規劃”方案，盡快完善並推出《澳門陸路整體交通運
輸規劃研究(2021-2030)》，對區內交通路網進行整體性規劃。

　　為此，本人提出以下質詢：
　　1、政府於氹仔建設空中走廊，成效顯著，受到該區居民歡迎，社會
不少意見期望政府能夠提前部署規劃興建林茂塘及筷子基一帶空中走廊。
為此，政府未來會否參考氹仔空中走廊成效，於林茂塘及筷子基一帶研
究規劃空中走廊，以解決區內斑馬線過多，道路複雜的情況，有效形成
人車分流的局面？
　　2、政府早在《澳門特別行政區城市總體規劃（2020-2040）》草案
中，規劃在林茂塘興建一條道路連接青洲區，以做到分流部份車輛，為
此，請問政府有否將有關規劃納入《澳門陸路整體交通運輸規劃研
究(2021-2030)》考量當中，以解決區內交通困境？有關研究將會何時公
佈？
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